

ルールル、ルルル♪ルールル、ルルル♪みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。今日はスペシャルゲスト、睦小のイケメンこと、☆☆先生にお越しいただきました。（拍手）

恵子先生、こんにちは。みなさん、こんにちは。そして、オンラインで観てくれている5年生のみんな、こんにちは。

こんにちは。ようこそ、いらっしゃいました。よろしくお願いします。

よろしくお願いします。

5年生が学年休業で寂しい思いをしているのではないかとあって…

そうですね。一緒に給食を食べてくれる子供たちを求めに、昨日は3年2組にお邪魔しちゃいました。可愛かったですよ～!!

そういえば、昨年度は2年生の担任だったと伺いました。昨年度のクラスの子供たちだったんですね？

そうなんです。だから、おっ成長したな～!って感慨深くなってました。

そうですね。担任した子たちへの愛情は、輪をかけますからね。では、2年生担任だったということは、☆☆先生は昨年度、秋祭りを経験していますね。

もちろんです。(思い出)

では、今年の秋祭りを経験した2年生からメッセージが届いているので、紹介していただいてもよろしいでしょうか？

はい。喜んで!! これですね？ それでは、2年生の振り返りから紹介したいと思います。

私が1年生のときみたいに1年生が楽しんでくれて良かったです。

秋祭りの本番で、緊張しました。最初はドキドキしたけど、だんだん慣れてきて時間になって全部クリアした子もいて、次の1年生にも楽しい秋祭りにしてほしいです。

1年生が楽しそうにしている、頑張った甲斐がありました。お迎えに行く係で緊張しましたが、友達と一緒にだったので、勇気が出て頑張れました。1年生も2年生になったら頑張してほしいです。

頑張ったことが3つあります。①つめはサツマイモを作ることです。どうしてかという新聞紙を丸めて作るのがとても難しかったからです。②つめはサツマイモに毛糸を付けることです。どうしてかという、2年生に何回か挑戦してもらっても抜くときに段ボールにぶつかってとれちゃったからです。③つめは景品です。どうしてかという、1年生が「やったー」って思えるようにたくさん作ったからです。お店の説明もうまく出来て嬉しかったです。みんな笑顔で秋祭りが出来てすごく楽しかったです。

秋祭りを通して、心が育っている2年生、素敵ですね。それでは、1年生からのメッセージもお願いします。

はい。2年生へ

秋祭りの準備を一生懸命したんですね。いっぱい楽しく遊べました。ありがとうございます。

お芋掘りゲームのやり方が簡単で分かりやすかったよ。1年生のために一生懸命作ってくれてありがとう!!

サイコロを転がすのが、最初は分からなかったけれど、優しく教えてくれて、ありがとう。

射的が難しかったけど、楽しかったです。賞品が上手かった!!

一緒に遊んでくれてありがとう。ぴよんぴよんコップゲームが楽しかったです。

ガタガタ車が楽しかった!2年生とレースが出来て楽しかった!!

2年生が頑張ってくれたから、嬉しい!!来年、2年生になったら私たちも作ります!

全部のゲームが楽しかったです。私たちも、次の1年生に秋祭りを招待したいと思います。

1年生の心が躍っているのが伝わってきますね。素敵なお兄さん・お姉さんの想いをしっかりと受け止めている1年生、感謝の気持ちを伝えられるって素晴らしいですね。頼もしく成長してくれることを期待していますよ!!

さて、先週は5年生は海浜自然の家で2泊3日の宿泊体験でしたね。いかがでしたか？

行くまでは心配でしたが、施設の方に、挨拶がとてもよくできて、とっても素直な子たちですねって褒められました。

それは良かったですね。立派になった5年生の振り返りも紹介していただいてよろしいですか？

まずは一番の思い出についてお願いします。

オリエンテーリングです。なぜならみんなで協力しているところを探したり、見つけたときにはみんなでハイタッチしあったりして協力できたので嬉しかったし、みんなでまとまったポーズを考えてそのポーズと総合得点を合わせて1位をとることができたので嬉しかったです。

塩づくりです。塩づくりでは、最初火をつけるときに何回も火が消えていってしまったけど協力して塩をつくることができたからよかったからです。

砂の造形です。理由は、活動班の人と協力したり話し合ったりして巨大なカニを作った事が心に残りました。寒くて砂を集めるのがとても大変でした。普段出来ない波と鬼ごっこした事も楽しかったです。濡れたけど楽しかったのでオッケー

ナイトハイク(キラキラコース)です。理由は、星空が大好きだからです。栃木県の星空と比べて茨城県の星空は、海とリアルマッチしている星空、とてもきれいでした。オリオン座も見れたし最高でした。後、遠くから見る建物がイルミネーションみたいできれいでした。感動しました。

3日目にやったジェルキャンドルが一番心に残っています。行く前からずっと楽しみでした。実際にやってみると簡単で、マンボウの顔をしたドリーみたいなやつも中に入れられてうれしかったからです。機会があればまたやってみたいです。

いろいろなプログラムに挑戦してきたんですね！盛りだくさんでしたね。次に学んだことについてお願いします。

時間をみて集まることもあると思うから、はやすぎちゃダメだし、待たせすぎてもだめだから時間の管理は大切だと思いました。これから5分前行動をとれるようになりたいと思いました。

「自分が良ければいい」ではなく、相手の気持ちを、思いやりをもって考えることが大切なことが分かり、「自分一人で何事もやる!」ということではなく相手が困っていたら助けたり、時には自分ができなかつたら誰かに手伝ってもらったりということも大切なことが分かりました。これからの生活では、相手の気持ちも考えながら楽しく生活していきたいし、1つのものをクラスの皆でやるときに、自分で全部やるのではなく、みんなで協力しながら1番仲のいいクラスにしていきたいです!!!

学んでほしいことに気付いて、しっかりと自分の価値観に組み入れられたようですね。みなさんが大きく成長して帰ってこられたのは、持ち物の準備など保護者の方の支えがあったから。そして、計画・調整・準備などなど何か月も前から先回りして動いてくださった先生方がいらっしゃるからです。ね、☆☆先生！本当にありがとうございました。

いやいや、それほどでも・・・僕も楽しませてもらいました。画面の向こうの5年生！ありがとう!!月曜日に元気に登校してください。待っているよ～!!給食中のみんな、野菜も残さず食べようね!

今日はイケメン☆☆先生にお越しいただいてお送りしました。ありがとうございました。

ありがとうございました。

それではまた来週、See you next week!Have a nice weekend!! Bye-bye!